



“HACKATÓN DEL FUTURO” DEBUTÓ CON ÉXITO EN TVN:

# Innovación y creatividad para cambiar el mundo

El primer capítulo de “Hackatón del Futuro”, el nuevo programa de competencias de TVN, se emitió el sábado 5 de octubre. El formato destaca la creatividad de jóvenes participantes que, en tiempo récord, presentan soluciones innovadoras en torno a los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

“Hackatón del Futuro, el reto es hoy” es el nuevo programa de TVN que acompañará a la audiencia en la tarde de los sábados a las 19:45 horas. Una carrera contra el tiempo realizada por **La Ventana Cine y TVN**, en coordinación con **ONU Chile**, y que pone a competir a 16 jóvenes que quieren impactar al mundo con sus innovaciones.

En el primer episodio, dos duplas de participantes, provenientes de diversas regiones del país, se enfrentaron al desafío de desarrollar un prototipo en solo 24 horas. Las cámaras siguieron de cerca su proceso en el **Taller Hackatón**, donde demostraron que la colaboración, la tecnología y el ingenio pueden generar un impacto significativo en la sociedad. La solución ganadora propuso una forma innovadora de integrar a los adultos mayores en las ciudades del futuro, un tema que resonó entre el jurado y la audiencia.

El jurado, compuesto por el chef y empresario **Carlo Von Mühlenbrock**, la ingeniera **Isidora Cabezón** y la periodista científica **Andrea Obaid**, evaluó cada proyecto considerando su viabilidad, impacto y originalidad.

## EL RESPALDO DE NACIONES UNIDAS EN ALIANZA CON EL SECTOR PRIVADO

Uno de los elementos más destacados del programa es la colaboración entre **Naciones Unidas**, el sector privado y los talentos jóvenes. Gracias al apoyo de empresas socias de **Pacto Global Chile**, el Hackatón del Futuro busca ser una plataforma que no solo fomente la innovación, sino que también ayude a escalar proyectos con un impacto real en la sociedad.

**Margarita Ducci**, directora ejecutiva de Pacto Global Chile, se refirió al programa: “El Hackatón del Futuro ha demostrado que, cuando trabajamos

juntos, podemos encontrar soluciones creativas y eficientes a los desafíos más grandes que enfrentamos como sociedad. Este programa no solo visibiliza el talento juvenil, sino que también fomenta la colaboración entre el sector privado y el público para impulsar el cumplimiento de los ODS. Estamos muy orgullosos de apoyar esta iniciativa”.

**María José Torres**, coordinadora residente de Naciones Unidas en Chile, expresa: “En el programa, los participantes buscan resolver problemas de política pública en Chile, a los que muchas empresas también están tratando de encontrar cómo resolverlos. En el fondo, las soluciones existen o pueden existir si ponemos los recursos detrás de las personas que pueden hacer el cambio. Es una forma muy divertida de invitarnos a pensar fuera de la caja y de pensar más desde el lado de la solución que del lado del problema”.

## LO QUE SE VIENE

El éxito del primer capítulo deja la vara alta para los próximos episodios, en los cuales nuevas duplas enfrentarán desafíos relacionados con temas como las **energías renovables**, la **seguridad vial** y el **reciclaje**. **Gonzalo Fouilloux**, conductor del programa, motivó a la audiencia a seguir la serie, asegurando que los próximos capítulos traerán más sorpresas y soluciones disruptivas.

“Hackatón del Futuro” se emitirá todos los sábados a las 19:45 horas por TVN, y promete continuar inspirando a través de la innovación y la creatividad de jóvenes comprometidos con un futuro sostenible. Las duplas seleccionadas y sus ideas llegarán a una gran final, en la sede de ONU Chile en Cepal, donde se escogerá a la pareja triunfadora.

**HACKATÓN DEL FUTURO**  
 EL RETO ES HOY

**UNA COMPETENCIA CONTRA EL TIEMPO POR UN MUNDO MEJOR**

16 jóvenes innovadores crean soluciones y compiten por un cupo en la Cumbre del Futuro en Nueva York.

Conduce: Gonzalo Fouilloux | Jurado: Andrea Obaid · Isidora Cabezón · Carlo Von Mühlenbrock

La Araucana más cerca | Colbun | AUTOPISTA CENTRAL | viaschile | NESCAFÉ | HYUNDAI | 40 años L'ORÉAL | GOBIERNO REGIONAL DE VALPARAÍSO | SIEMENS | Stiftung | IKEA

Colabora 2811